

'Estoy harto de... que no respeten un ceda el paso'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 29 de septiembre de 2015, martes



Un lector se dirige a nuestro 'Buzón' para quejarse de que el ceda el paso de la rotonda ubicada a mitad del paseo de Alfonso XII muchos conductores no la respetan.

El remitente indica que ha observado varias veces esa circunstancia y que en una ocasión estuvo cerca de ser colisionado, haciendo hincapié en que hay que ceder el paso a los que están en la redonda, "aunque la otra vía pueda parecer principal y sea algo discutible".

- **¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?**

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com